
Liebe Schüler:innen, Kolleg:innen und Eltern,

wir haben unsere ersten Schulferien bereits hinter uns und starten ganz 
energetisch in die nächsten Schulwochen. Was wir aber bereits wissen, ist, 

dass wir bis jetzt schon so viel geschafft haben. Wir werden uns unsere 
erreichten Ziele in diesem Newsletter genauer anschauen. Und eins müssen 

wir euch Schüler:innen sagen, wir sind richtig stolz auf euch! Auch einen 
kleinen Ausblick wird es geben – Spoiler altert – es wird digital!

Euer Newsletter-Team
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NEUES VOM FÖRDERVEREIN
Frau Sabina wurde auf der Mitgliederversammlung 
unseres schulischen Fördervereins am 17.8.23 zur 
neuen 1. Vorsitzenden gewählt. Neben Frau Sabina 
sind weiterhin Herr Gantzaridis (2. Vorsitzender), Frau 
Widera (Kassiererin) und Herr Klein (Schriftführer) 
weiterhin als Vorstand des Fördervereins tätig. 

Der Förderverein ist für unsere Schule sehr wichtig, da 
so immer wieder Projekte finanziert und Ver-
schiedenes angeschafft werden kann. Eltern sollten die 
Arbeit deshalb unterstützen und für 1€ pro Monat 
Mitglied werden. So finanziert der Förderverein zum 
Beispiel auch den Schulgarten und das Aquarium im 
Foyer oder schafft Instrumente wie z.B. ein E-Piano für 
den Musikunterricht an. Preise für den Vorlesewett-
bewerb oder für die Besten des Abschlussjahrgangs 
werden ebenfalls finanziert. Der Förderverein freut 
sich über weitere Mitglieder. Eine Anmeldung ist über 
das Sekretariat der Schule möglich. Ebenso findet man 
auf der Schulhomepage eine Beitrittserklärung.(KL) 
https://max-planck-realschule-koeln.de/?page_id=282

ELTERN BAUEN KULISSEN FÜR 
MUSICALAUFFÜHRUNG

Lehrer:innen können schon viel, aber eben 
bei weitem nicht alles. Aus diesem Grund 
haben sich mehrere Eltern zusammen-
getan, um für das aktuelle Musicalprojekt 
„Tanz der Vampire“ die Kulissen zu bauen. 
An mehreren Abenden wurde im Keller der 
Schule deshalb fleißig konstruiert, gesägt, 
gebohrt und gehämmert. Die großen Holz-
rahmen werden nun noch mit Leinwänden 
bespannt und dann von der Bühnenbild-
AG unter der Leitung von Herrn Gutschke 
bemalt. Das Musicalprojekt wird bestimmt 
ein echtes Highlight, aber ohne die Hilfe 
solch engagierter Eltern, wären solche 
großen Projekte für unsere Schule nicht zu 
realisieren. An dieser Stelle deshalb jetzt 
schon mal ein großes herzliches Danke-
schön für diesen tollen Einsatz und die 
großartige Unterstützung an Herrn 
Radegast, Herrn und Frau d‘Hone, Herrn 
Gantzaridis und Frau Schmidt! 

Die Musical-AG probt jeden Freitag nach 
der Schule im Musikraum und der kleinen 
Turnhalle mit Frau Cremer, Frau Schmor-
leiz und Herrn Klein. Zurzeit sind es ca. 50 
Schüler:innen, die bei Tanz, Gesang und 
Schauspiel mitwirken. Montags arbeiten in 
der Bühnenbild AG und in der Kostüm-
werkstatt ebenfalls 9er Schüler:innen mit 
Herrn Gutschke, Frau Ronge und Frau 
Hinterleitner fleißig für das Musical. Die 
Musicalaufführungen werden im Juni 2024 
stattfinden. Im nächsten Newsletter 
werden wir wieder ein wenig über unser 
Projekt und die Proben berichten.(KL)

Cambridge-Prüfung 2022/23
Alle Schüler:innen der 9. und 10. Klassen, die an der Prü-
fung B1 teilgenommen haben, haben nicht nur bestan-
den, 11 von 13 haben sogar das Niveau darüber – B2 – 
bescheinigt bekommen, weil sie so hervorragend abge-
schnitten haben: „with distinction“ (mit Auszeichnung!!).
Wir gratulieren Euch allen herzlich zu diesem tollen 
Erfolg! (KS)

DIE SV
Es ist geschafft, der neue SV-Rat wurde 
demokratisch von den Klassenspreche:innen 
gewählt und neben den beiden Schüler-
sprecher:innen Kalan und Lara aus der 10a 
sind aus der 9b noch Emily und Bilind, Ma-
rouane und Ece aus der 10d sowie Savo aus 
der 9d und Yousra aus der 10c dabei.

Und wie jedes Schuljahr haben wir 
auch dieses Mal unsere Arbeit mit 
einem intensiven und abwechs-
lungsreichen Tag im Gut Leiden-
hausen begonnen. Gegenseitiges 
Kennenlernen und Ideen für das 
kommende Schuljahr sammeln, 
stand auf dem Plan. Freut Euch also 
auf Altbekanntes und Neues. Falls 
du Interesse, Kritik, Anregungen 
oder Fragen hast, komm gerne 
jeden zweiten Mittwoch in der Mit-
tagspause in den SV-Raum (B103, 
neben dem Musikraum) oder 
informiert euch am Schaukasten im 
Foyer. Wir freuen uns auf ein 
spannendes Schuljahr mit Euch und 
danken Euch für Euer Vertrauen, 
gemeinsam ist alles möglich!

Eure SV-Lehrer und Euer SV-Rat (HA)



NEUES AUS DER…

RÜCKBLICK - UNSER SPORTFEST 2023

Hallo liebe 
Schulfamilie, ihr habt 
Verstärkung 
bekommen! Seit Mai 
2023 darf ich, Hilal 
Babur in der Schule 
als Referendarin 
mitwirken. Ich bin 26 
Jahre alt und 
unterrichte die Fächer 
Mathematik und 
Sozialwissenschaften. 
Ich freue mich auf 
eine tolle Zeit mit 
euch!

AKTUELLES

Di, 07.11.23   1. Elternsprechtag;  Sa, 25.11.23 Tag der offenen Tür 

Adios grüne Tafeln - Hello digitale 
Welt! 

Nach jahrelanger, mühsamer Arbeit der 
Schule und der Eltern haben wir es endlich 
geschafft! Nach den Herbstferien werden 
in allen Klassenräumen digitale Tafeln 
angebracht. Auch wenn das zeitweise Lärm 
und viele Raumwechsel mit sich bringen 
wird, ist es danach vollbracht! Das 
Kreidezeitalter neigt sich folglich dem Ende 
und das digitale kann beginnen.  Hurra! 
(KÜ/KC)

WEISHEIT #1 

Gönn‘ dir öfter mal eine 
Auszeit, es ist nicht egoistisch, 
sondern notwendig! (KÜ/KC)
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Zum Beispiel beim Anlegen von Tuchmasken 
zur Entspannung bei der Mädchen AG
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